



Einladung zur Führung im Aargauer Kunsthaus

Sehr geehrtes sia-Mitglied

Wir freuen uns, Sie zur aktuellen Ausstellung im Aargauer Kunsthaus herzlich einladen zu dürfen.

Surrealismus Schweiz

Surrealismus - ein magischer, verheissungsvoller Begriff. Die umfassende Sonderausstellung widmet sich erstmals tiefgreifend dem Surrealismus in unserem Lande. Das Kuratorduo Peter Fischer und Julia Schallberger haben annähernd 400 auserlesene Schlüsselwerke von rund 60 Schweizer Künstlerinnen und Künstlern zusammengetragen. Im Zentrum des Interesses steht die Entwicklung des Surrealismus als künstlerische Haltung in der Schweiz der 1920er- bis 1950er-Jahre.

Madeleine Schuppli, die Direktorin des Aargauer Kunsthauses, und Peter Fischer, der Co-Kurator, werden uns durch die Ausstellung führen.

Aufgrund des stets grossen Interesses möchten wir den Ausstellungsbesuch mit anschliessendem Apéro nur den sia-Mitgliedern und ihren Partnerinnen und Partnern vorbehalten.

Datum Dienstag, 30. Oktober 2018
Zeit 18.15 Uhr
Ort Aargauer Kunsthaus, Aargauerplatz, Aarau

Ich nehme/wir nehmen den Führungen durch die aktuellen Ausstellungen im Kunsthaus teil:

.....
Name/Vorname sia aargau-Mitglied

.....
Name/Vorname Begleitperson

Anmeldung bitte **bis Mittwoch, 24. Oktober 2018** per Fax, Post oder E-Mail an: Sekretariat sia aargau, Aarau